
 

発言順位９    １７番 芦 川 和 美 議員 （一問一答）  

 １ 笑顔溢れる公園づくり 

(1) 公園の管理運営について  

  ① 公園が快適に使えるよう維持管理の状況について伺います。 

② 維持管理での課題や市民からの声をどのように対応しているのか

伺います。 

③ 公園を管理する指定管理者の現状と課題を伺います。  

④ 今後、新たに指定管理者制度の導入を検討されている公園があるの

か伺います。  

(2) Ｐａｒｋ－ＰＦＩ（公募設置管理制度）導入について 

① 民間活力を導入して魅力ある公園づくりの考えを伺います。  

② Ｐａｒｋ－ＰＦＩ導入の可能性調査、活用を含め今後の展望を伺い

ます。  

 

 

 

 

２ 家庭の生ごみ堆肥化推進について 

(1) 環境問題に対する市民意識が高まっているなか、生ごみの減量化を強

力に推進していく必要があると思います。現在の取組状況と今後の取組

について伺います。  

(2) 生ごみ減量化の推進の効果を図る検証をどのように取り組むのか伺

います。 

(3) コンポスト（生ごみ堆肥化容器）の補助制度や利用促進の状況と課題

を伺います。 

(4) 専用バッグ及びコンポスト基材のモニターを募集し、調査・研究して

いく考えを伺います。 

(5) 生ごみ減量化に向け産官学連携で堆肥化を調査・研究していく考えを

伺います。 

 


